

# PlantaDoce.

Empresa

## Bayer y Janssen, multadas con más de 680 millones de euros por un anticoagulante

Ambas compañías farmacéuticas deberán hacer frente a la multa como consecuencia de demandas interpuestas en Estados Unidos por el anticoagulante Xarelto.

PlantaDoce  
26 mar 2019 - 10:18

**Bayer y Janssen, multadas con más de 680 millones de euros por un anticoagulante**

Varapalo legal a Bayer y Janssen Pharmaceuticals. Los dos grupos farmacéuticos pagarán 775 millones de dólares (685 millones de euros) a partes iguales a demandantes en Estados Unidos contra su anticoagulante Xarelto. Es un producto para tratar la enfermedad arterial coronaria o periférica.

**Bayer ha informado que el acuerdo resuelve las 25.000 demandas contra Xarelto en el país norteamericano** por haber causado daños a la salud como consecuencia de hemorragias. Pese a ello, el grupo farmacéutico alemán insiste en que considera que esas demandas “no son merecidas” y “no hay admisión de responsabilidad bajo el acuerdo”.

“Sin embargo, este acuerdo favorable permite a la compañía evitar la distracción y el coste significativo de continuar el litigio”, que comenzó hace más de cinco años, añade la farmacéutica teutona en un comunicado.

**Bayer prevé que su parte de la indemnización será cubierta, al menos en parte, por el seguro obligatorio sobre este producto**, que es uno de sus medicamentos más vendidos. La compañía cerró el año pasado con una facturación de 39.600 millones de euros, un 4,5% más respecto al ejercicio anterior. No obstante, Bayer rebajó su beneficio neto un 77%, hasta 1.700 millones de euros.